平野中学校1学年だより

体育祭特別号~ 令和元年5月29日(水)

体育祭が本当の成功になるために

入学してすぐに体育祭練習が始まり右も左もわからないまま、生徒たちは日差しの強い 中、行進にラジオ体操、ブロック応援演技と頑張っている姿が見られました。勝敗にこだ わるだけではなく、「みんなで一つの物を完成させよう」「先輩たちに一生懸命についてい くんだ」という1年生の姿に大きな成長を感じた体育祭でした。また練習期間中に「忘れ 物をしないこと」「時間を守ること」「戸締りきちんとすること」「服装を整えること」「練 習に一生懸命向かうこと」などの取り組みが行われました。全ての取り組みを通して、体 育祭が本番だけの成功ではなく、本当の成功になるためにこれからの学校生活で体育祭を 通して学んだことをいかしていきましょう。

学年練習の様子



プロック演技練習の様子





体育祭当日の様子









保護者の皆様へ

体育祭を通して、多くのことを学び、改めて平野中生としての自覚が増してきました。 部活動の下校時間も変わり本格的に文武両道の学校生活が始まります。暑さもこれから厳 しくなりますので、大きめの水筒をご準備いただくなど、いつも以上に健康管理にご配慮 いただきますようにお願いいたします。